



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Eduardo Peñacoba, socio director de Simmons & Simmons: “La próxima década va a ser clave para el despacho en España”

Eduardo Peñacoba, experto en derecho laboral, dirige la oficina de Simmons & Simmons en España desde principios de 2022. Un proyecto emergente que ahora cumple sus primeros veinticinco años de vida y que ha colocado a esta firma internacional como uno de los referentes en el ámbito financiero del llamado *middle-market* de los negocios. La firma en Inglaterra es el bufete de referencia en materia laboral. Sus fundadores, Percy y Edward Simmons, gemelos, eran laboristas cuando la crearon en Londres en 1896. Ahora, su red de oficinas ha llegado recientemente a Silicon Valley.

La firma en nuestro país ha ido incorporando profesionales de prestigio y abriendo prácticas como las de seguros o energía, entre otras. En la actualidad, la plantilla está bastante compensada, ya que está formada por 73 profesionales del derecho, de los cuales 14 son socios. **Sus planes: alcanzar los 25 millones en cinco años y llegar a los 20 socios para seguir siendo referentes.** “Este año estamos en un ratio de c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |